

*Rosa*  
18 SET. 2018  
*15:11 pm*  
**RECIBIDO**  
**OFICIALIA DE PARTES**  
*Anexos 5 hojas*

020562

SALA DE REGIDORES  
OFICIO 259/2018

5283 4400

www.tlajomulco

**MTRO. JULIAN ENRIQUE CERDA JMENEZ**  
**SECRETARIA GENERAL**  
**PRESENTE**

Por medio de la presente le envié un cordial saludo, y con fundamento en el artículo 115; de la constitución de los Estados Unidos Mexicanos; artículo 73 y 77 de la Constitución política del Estado de Jalisco; artículo 27 de la ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal; artículo 25 del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública Municipal de Tlajomulco de Zúñiga Jalisco; artículos 21,23 y 24 del Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga, y demás relativo y aplicables en derecho, mediante este oficio aprovecho para dar respuesta a la solicitud SG/645/2018/DDGG, anexé mi 3er. Informe de actividades de las Comisiones Edilicias que Presido.

Agradeciendo de antemano su atención y en espera de una respuesta positiva a esta petición quedo a sus órdenes para cualquier aclaración.

**ATENTAMENTE**

**Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco 18 de Septiembre de 2018**



MUNICIPIO DE TLAJOMULCO,  
DE ZÚÑIGA, JAL.

SALA DE REGIDORES  
**JOSE VÁZQUEZ ZAMORA**  
REGIDOR



JVZ/lcm

Material reciclado  
c.c.p Archivo



## INFORME DE ACTIVIDADES, REGIDOR JOSÉ VÁZQUEZ ZAMORA.

☎ 3283 4400

🌐 [www.tlajomulco.gob.mx](http://www.tlajomulco.gob.mx)

Quiero iniciar este informe agradeciendo en primer lugar a todos los ciudadanos de este maravilloso municipio de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, al Sr. Presidente Municipal, Alberto Uribe Camacho, Mis compañeros Regidores, con quienes día a día se trabajó en conjunto por el bien común de la ciudadanía, a mis compañeros coordinadores, directores generales, directores, jefes, amigos todos, pero muy en especial a mi grupo de trabajo de la regiduría, amigos y colaboradores que logran hacer parecer fácil los trabajos desempeñados por esta regiduría, Gracias Lic. Lorena, Gracias Lic. Julia, Gracias Arnulfo y Gracias Dr. Daniel.

### **Informe.**

Los pueblos, el campo, el ganado siempre han estado presentes a lo largo de mi vida, mi calidad de agricultor es por convicción y amor al oficio, creo fehacientemente como ya lo dijo un romano en alguna ocasión, que la agricultura es la profesión más digna para todo hombre libre, por ello cuando en su momento me invitaron a ser parte de este equipo de trabajo, donde se podría influenciar



“2018, Centro de la Creación del Municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara.”

directamente al sector agropecuario del Municipio, no lo dude ni un segundo, y desde ese día, hasta mi último día como funcionario, mi deber siempre ha sido y será cuidar que el sector que tanto aprecio se encuentre tomado en cuenta para la planeación y proyección futura del municipio.

Pero ya en materia del informe, en este año 2018, se buscó la continuidad de todos los programas agropecuarios que ya se venían implementando, presentando para ello, las iniciativas correspondientes al pleno del ayuntamiento del municipio, se concretaron las reuniones correspondientes con las áreas afines y se realizaron las modificaciones pertinentes para el correcto desarrollo de los programas antes mencionados.

Mediante la continuidad de los programas, se mantuvo el apoyo al sector pecuario, esto a través de los programas de apoyo para la despoblación de animales reactivos a brucela y tuberculosis, la indemnización por animales reactivos, la campaña permanente de sanidad animal, el apoyo a los productores apícolas del municipio, capacitaciones por parte del personal de la dependencia de pecuario, a quienes quiero reconocer su gran labor en materia de salud animal en el municipio, y aprovechando este espacio, también quiero hacer un reconocimiento



“2018, Centro de la Creación del Municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara.”

público al médico Eladio Hinojosa Loza, a quien dedicó toda su vida al servicio de la sociedad, compañero, gran amigo, pero sobre todo excelente ser humano, un abrazo donde quiera que estés amigo.

En materia de pesca, también existe la continuidad a los proyectos productivos de cultivo de pescado mediante granjas acuícolas, además se trabajó para lograr proyectar que los pescadores se vuelvan autosuficientes en su producción a un mediano plazo, permeando ahora la comercialización de pescado fresco a la zona metropolitana, también se trabajó para generar cursos de capacitación para los pescadores de la rivera de Cajititlán, buscando convertirles en verdaderos acuicultores a nivel profesional.

En materia de agricultura, se continuo con los programas de apoyo mediante cal agrícola, con la finalidad de bajar los índices de acidez de la tierra, la incorporación de fertilizante orgánico mineral buscando disminuir la huella de contaminación por fertilización química, la utilización de composta como medio de fertilización y las campañas permanentes de monitoreo de los valores químicos y orgánicos de la tierra.



“2018, Centro de la Creación del Municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara.”



En materia de rastros, se trabajó en conjunto con la dirección de obras públicas, para lograr el equipamiento del nuevo rastro municipal, mismo que estamos a punto de inaugurar en la población de San Miguel Cuyutlán próximamente, se trabajó en conjunto con la jefatura de inspección de productos cárnicos, para la elaboración de un plan de trabajo que eficientaría los decomisos de productos no aptos para consumo, que se comercializan en el municipio.

En materia de vehículos, se concretaron reuniones con la dirección de patrimonio municipal, donde se logró dar seguimiento al estado que guarda el padrón vehicular del municipio.

Además de todo lo anterior, también se trabajó en campo, se concretaron reuniones específicas para apoyo a la ciudadanía, se logró orientar de manera particular a un sin número de ciudadanos que buscaron apoyo a esta regiduría, se tomaron cursos de capacitación, se vinculó a los productores con las líneas de comercialización mediante la expo agropecuaria Tlajomulco, además de trabajos varios encaminados a la mejora del sector agropecuario del municipio de Tlajomulco de Zúñiga Jalisco.



“2018, Centro de la Creación del Municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara.”

**Tlajomulco**

☎ 2785-4100

🌐 [www.tlajomulco](http://www.tlajomulco.gob.mx)

Me es grato manifestar que a conciencia se realizaron todos los trabajos anteriores, que espero y mi paso por esta regiduría haya marcado, aunque sea por minúscula una diferencia, y espero que mis esfuerzos y los de mi equipo de trabajo se vean reflejados como bien común para la ciudadanía de este municipio que tanto amo, y ya con todo lo anterior dicho, solo me queda exhortar al nuevo regidor a trabajar con esmero, a poner a Tlajomulco por delante, a pensar en su sector, en su gente y en su futuro, así como reiterarle mi amistad y mi confianza en que se continuará con el trabajo, que los esfuerzos se duplicarán y que el sector no morirá en sus manos.

Mi más sincero agradecimiento a toda la población de Tlajomulco de Zúñiga, fue un honor haber sido regidor de este maravilloso municipio, muchas gracias.

Tlajomulco de Zúñiga Jalisco, septiembre 2018.



MUNICIPIO DE TLAJOMULCO,  
DE ZÚÑIGA, JAL.

SALA DE REGIDORES

REGIDOR. JOSÉ VÁZQUEZ ZAMORA.



“2018, Centro de la Creación del Municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara.”